

## EDITORIAL

*La trayectoria de la Facultad de Enfermería de la Universidad de Antioquia en la formación del recurso humano en salud, en el compromiso con sus egresados y en la investigación, le ha merecido una destacada posición en el medio educativo y profesional, la cual le plantea mayores retos para el futuro.*

*uno de ellos es entregarle a las nuevas generaciones su historia académica e investigativa, lo que se realiza con éxito en la actualidad, a través de la publicación de libros y la revista Investigación y Educación en Enfermería, medio de divulgación de la producción intelectual de profesionales, docentes y estudiantes.*

*La revista tiene hoy una reconocida posición nacional e internacional; así como entre los usuarios y autores de artículos. La colección se encuentra en bibliotecas públicas y privadas, en universidades e instituciones de salud y en compilaciones privadas. Es de obligatoria consulta para estudiantes de enfermería y de otras áreas de la salud y es, quizá la publicación que mayor orientación brinda en promoción de la salud, prevención de la enfermedad, educación en salud y enfoques de la investigación.*

*Los dieciséis años de circulación ininterrumpida de la revista motivan la elaboración y puesta en marcha de un proyecto institucional de mayor proyección y compromiso: el proyecto editorial. Éste, además de la modernización y el fortalecimiento de la revista, incluye la publicación de libros con temáticas específicas, que parten siempre de las fortalezas y necesidades profesionales, y de folletos cartillas o publicaciones que recojan el trabajo consciente y sistemático de la facultad, realizado durante varios años, en temas como el del currículo.*

*Los grandes beneficiados serán las nuevas generaciones de profesionales y usuarios de sus servicios. Los primeros podrán continuar desarrollando la historia profesional y desde ella generar propuestas cada vez más sólidas y comprometidas. Los segundos tendrán servicios profesionales integrales, adaptados a necesidades particulares individuales o colectivas de alta calidad.*

*El proyecto editorial es un compromiso de todos: profesionales de enfermería, docentes e investigadores, estudiantes y administración. El futuro se construye si se visualiza y se desarrollan los planes necesarios para alcanzar las metas.*

*En el presente número la revista recoge temáticas importantes para la profesión y algunas áreas de su desempeño, así como para otras profesiones de la salud y de las ciencias sociales.*

**Amparo Zapata Villa**

*Directora*

*Revista Investigación y Educación en Enfermería*